

Neue Mitglieder der Geschäftsleitung des Flughafens Basel-Mulhouse

Der EuroAirport freut sich, dass die Geschäftsleitung im neuen Jahr wieder vollzählig sein wird. Die vakanten Stellen des/der Stellvertretenden Direktors/in und des/der Leiters/in Departement Marketing konnten besetzt werden. Am 21. März wird Herr Marc Steuer seine Funktion als Stellvertretender Direktor antreten und per 1. Februar wird Frau Monica Linder-Guarnaccia die Leitung des Marketingdepartements übernehmen.

Marc Steuer, Stellvertretender Direktor ab dem 21. März 2022

Marc Steuer hat einen Hochschulabschluss als Ingenieur INSA Lyon in Maschinenbau und Konstruktion sowie einen vertiefenden Abschluss in Akustik. Er verfügt über mehr als 30 Jahre Berufserfahrung, davon 20 Jahre in der Standortleitung bei international tätigen Konzernen in der Auto- und Luftfahrtindustrie. Im Rahmen seiner beruflichen Laufbahn verbrachte er 6 Jahre in Deutschland und ist seit 2016 als Generaldirektor Business Group und Standortleiter bei LISI AEROSPACE tätig. Seine fließenden Deutsch- und Englischkenntnisse, seine Erfahrung als Manager in einem multikulturellen Umfeld und im Projektmanagement sind weitere Pluspunkte für den Flughafen Basel-Mulhouse.

Die Ernennung von Marc Steuer zum stellvertretenden Direktor wurde vom Verwaltungsrat des Flughafens Basel-Mulhouse in der Sitzung vom 10. Dezember 2021 genehmigt und wurde den französischen und schweizerischen Aufsichtsbehörden zur Genehmigung vorgelegt.

Monica Linder-Guarnaccia, Leiterin Marketing ab dem 1. Februar 2022

Monica Linder-Guarnaccia absolvierte Studien der Kommunikationswissenschaften, des Marketing Managements und in Business Administration. Sie bringt eine solide Erfahrung als Leiterin Marketing von internationalen Unternehmen aus der Region Basel mit.

Zuletzt hat sie von 2014 bis 2021 als Direktorin die Institution IBA Basel erfolgreich geleitet. Die interkulturelle und grenzüberschreitende Zusammenarbeit stand dabei im Fokus.

Die schweizerisch-italienische Doppelbürgerin spricht fließend fünf Sprachen und ergänzt die Geschäftsleitung des EuroAirport ab dem 1. Februar 2022.